



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

maladies mentales

Question écrite n° 74798

## Texte de la question

M. André Aschieri appelle l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur la santé mentale des Français. Il est connu que les Français sont de gros consommateurs d'antidépresseurs, ce qui a amené l'Organisation mondiale de la santé à lancer, il y a deux ans, une enquête sur leur santé mentale, il en ressort qu'une personne sur trois aurait présenté un trouble psychologique telles l'anxiété, la dépression, la phobie, voire la schizophrénie. Il apparaît qu'un voile est levé concernant ces affections ; il souhaiterait donc savoir si des mesures seront susceptibles d'être prises pour développer le conseil et améliorer la prise en charge de terrain.

## Données clés

**Auteur :** [M. André Aschieri](#)

**Circonscription :** Alpes-Maritimes (9<sup>e</sup> circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 74798

**Rubrique :** Santé

**Ministère interrogé :** santé

**Ministère attributaire :** santé, famille et personnes handicapées

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 1er avril 2002, page 1765